

*Deutschland sagt
„Danke!“
allen Aktivisten
der friedlichen Revolution vom Herbst 1989*

Schlicht und von Herzen wendet sich dieser Schriftzug an die Akteure der friedlichen Revolution vom Herbst 1989. Er ist in einem handschriftlichen Schrifttyp gehalten, um den Charakter einer persönlichen Ansprache zu unterstreichen. Der Schriftzug ist in einem Feld aus Grantsand platziert. Die Buchstaben sind in Bronze gegossen und bündig in die Sandoberfläche eingelassen.

Der Schriftzug ist mittig zur Achse des zukünftigen Humboldt-Forums ausgerichtet. Durch das weitgehende Abtragen des Sockels des ehemaligen Kaiser-Wilhelm Denkmals wird die Wasserkante von früheren Barrieren befreit und direkt zugänglich.

Berliner Schloss /
Humboldt-Forum